
FDP Ortsverband Oberursel

LEHRERKÜRZUNGEN AUCH AM GO

20.03.2016

Lorz hält trotz Protesten an Kürzungen zu Lasten von Gymnasien fest.

Das Hessische Kultusministerium (HKM) kürzt somit Lehrerzuweisungen nach und nach an den Oberstufen. So auch am Gymnasium in Oberursel.

2018 beträgt die Kürzung nach den jetzigen Planungen dann knapp 6%. Dies entspricht bei rund 170 Schülern pro Jahrgang einer Streichung von zwei Lehrerstellen!

Unter CDU/FDP-Regierung war eine Lehrerzuweisung von 105 Prozent erreicht, was zum Ausgleich von Lehrererkrankungen und Abfangen von Stundenausfällen dringend notwendig ist. Durch die Kürzung würde die Lehrerzuweisung am Gymnasium Oberursel insgesamt auf etwa 103 Prozent zurückgehen. Dies darf nicht hingenommen werden!
Investitionen in Bildung sehen anders aus!

Zum Artikel der hessenschau.de geht es [hier](#):